Antrag Nr. 23-O-03-0029 CDU

Betreff:

Ampelschaltungen Adelheidstraße fußgängerfreundlich gestalten (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

die Fußgänger-Ampelschaltungen am 1. Ring zu überprüfen. Insbesondere im Bereich 1. Ring Rüdesheimer Straße/Adelheidstraße fällt auf, dass die Verkehrsleitung am 1. Ring dazu führt, dass Fußgänger unnötig lange an diesem Kreuzungsbereich stehen müssen, vor allem auch wenn in dem Bereich gerade gar kein oder wenig Verkehr herrscht. Das Problem war bereits Gegenstand einer Eingabe des Ortsbeirates und wurde nicht behoben.

Begründung:

Die Achse Rüdesheimer Straße/Adelheidstraße. Die Ampelschaltung entspricht nicht den Interessen von Fußgängern als schwächsten und damit relevantesten Verkehrsteilnehmern. Es wird gefordert, dass die Ampeln während verkehrsarmer Zeiten, beispielsweise sonntags und abends, spätestens nach einer Minute umschalten. Idealerweise sollten Sensoren oder eine Integration in das vorhandene IoT-System genutzt werden, das sich bisher hauptsächlich auf den Autoverkehr konzentriert. Dadurch könnte eine flexible Steuerung ermöglicht werden.

Wiesbaden, 13.06.2023